7 Piéces

302 m?

Réf. 84393053
2400 000 €

<4 Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Mandelieu, sur les hauteurs de Capitou, a seulement 10 minutes des
plages, découvrez cette villa récemment rénovée, en position ultra
dominante, offrant une vue féérique sur la mer et les fles de Lérins.
D'une superficie d'environ 300 m?, cette propriété de type 4 chambres
- 3 salles de bains est érigée sur un terrain d'environ 2150 mg2,
agrémenté d'une piscine.Au niveau principal, vous trouverez un vaste et
lumineux salon/salle a manger de 120 m2 avec cuisine ouverte,
s'ouvrant sur une terrasse équipée d'une cuisine d'été et donnant

acces a la piscine. Deux chambres se partagent une salle de ...

Mandelieu, on the heights of Capitou, just 10 minutes from the beaches, discover
this recently renovated villa in an ultra-dominant pasition, offering an enchanting
view of the sea and the Leérins islands. With a surface area of around 300 m?, this
4-bedroom - 3-bathroom property is set in grounds of around 2150 m2, complete
with swimming pool.On the main level, you'll find a vast, bright 120 m?2 living/dining
room with open-plan kitchen, opening onto a terrace with summer kitchen and
access to the pool. Two bedrooms share a shower room, and separate toilets

complete this floor.The garden level ...
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